

P R E S S E M I T T E I L U N G

EKU überbringt frohe Botschaft in die Partnerstadt Haynau in Polen

Vom 07. bis 09. November 2014 besuchten 6 Mitglieder des Egelsbacher Kulturvereins die Egelsbacher Partnerstadt Haynau in Polen. Sie überbrachten die positive Botschaft der Mitgliederversammlung vom 08. Oktober 2014, dass der Verein die Partnerschaft weiter pflegen wird.

Die kleine Delegation wurde vom Bürgermeister, Stadtverordnetenvorsteher und dem Partnerschaftsverein herzlich aufgenommen. Beide Seiten bekräftigten ihre Freude über die Fortsetzung der gewachsenen Partnerschaft und Freundschaften.

Der Egelsbacher Kulturverein war außerdem auch als „Wirtschaftsförderer“ der Stadt Haynau unterwegs. In einer kleinen Schreinerei besichtigte der Verein die bestellten Verkaufshütten für den Egelsbacher Adventsmarkt 2014. Die Mitglieder des Egelsbacher Kulturvereins konnten sich von der guten Qualität überzeugen. Die Hütten erhalten jetzt noch den letzten Schliff und werden am letzten Novemberwochenende nach Egelsbach gebracht. Gleichzeitig nutzte der Verein die Gelegenheit, die Weihnachtskugelfabrik in Goldberg (Nähe Haynau) zu besuchen. Es wurde ein großes Sortiment von Weihnachtskugeln für den Egelsbacher Adventsmarkt zusammen gestellt. Ganz besonders sticht die neue Kreation von Kugeln mit Swarowsky Steinen und dazu passenden Ständern heraus.

Im Brühl 13 B – 63329 Egelsbach
Tel. 06103-488384 – mobil 0170-4500014
rudi.moritz@gmx.de



Vor der Heimfahrt besuchten die Vereinsmitglieder die katholische Kirche und wurden vom Pfarrer auf deutsch begrüßt.

Am späten Nachmittag des 09. November war Egelsbach wieder in Sicht. Die Delegation des Egelsbacher Kulturvereins verließ die Partnerstadt Haynau mit einem guten Gefühl.

Egelsbach, 14. November 2014

Kontakt: Rudi Moritz

Im Brühl 13 B, 63329 Egelsbach

Tel. mobil 0170-4500014

rudi.moritz@eku-verein.de, www.eku-verein.de